

## Tres detenidos en Irun al ser sorprendidos con billetes falsos de 50 euros

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2017(e)ko otsaila(r)en 21-(e)an 11:20etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Sociedad, el lunes día 20 de Febrero de 2017.

### HECHOS DEL SÁBADO EN LA AVENIDA DE ELIZATXO **Tres detenidos en Irun al ser sorprendidos con billetes falsos de 50 euros**

El chófer fue denunciado por la Ertzaintza por arrojar una tasa positiva en alcohol EFE - Lunes, 20 de Febrero de 2017 - Actualizado a las 15:26h

Tres jóvenes han sido detenidos por la Ertzaintza en Irun en posesión de billetes falsos de 50 euros, ha informado hoy el Departamento vasco de Seguridad.

DONOSTIA. La misma fuente ha precisado que los hechos sucedieron el pasado sábado, sobre las siete de la mañana, cuando agentes de la Ertzaintza detuvieron la marcha de un vehículo en la avenida de Elizatxo de Irun ante la sospecha de que el conductor se encontrara en estado de embriaguez.

De hecho, el chófer fue denunciado por arrojar una tasa positiva en alcohol.

Seguidamente, en el proceso preventivo de identificación de los ocupantes del coche, un agente observó que uno de ellos arrojaba al interior del maletero un billete arrugado.

Los ertzainas analizaron el billete, de 50 euros, y constataron que se trataba de una falsificación ya que carecía de diversas marcas y medidas de seguridad.

Los agentes registraron a los ocupantes del vehículo y localizaron entre las pertenencias de tres de ellos un total de ocho billetes falsos.

Los tres varones, uno de 24 años, y dos de 19 años, fueron detenidos por un presunto delito de falsificación de moneda.

La Ertzaintza tuvo conocimiento de que supuestamente un billete falso que llevaba la misma numeración había sido utilizado durante la noche para pagar en un local de Irun.

Los tres arrestados fueron puestos ayer a disposición de la autoridad judicial al finalizar las diligencias policiales.